



Commission scolaire
DES PHARES



Centre de
formation
Rimouski-Neigette

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Des Olympiades au Salon de la formation professionnelle : les habiletés des élèves du Centre de formation Rimouski-Neigette seront mises à l'épreuve !

Rimouski, le 5 avril 2012 – Le Centre de formation Rimouski-Neigette (CFRN) est fier d'annoncer qu'il sera le théâtre d'Olympiades lors de la tenue de son tout premier Salon de la formation professionnelle, « *Viens voir... La formation professionnelle en action* », le 19 avril 2012, de 9 h à 21 h. Les épreuves, inspirées des Olympiades québécoises de la formation professionnelle, se dérouleront tout au cours de la journée (dans certains départements, il y aura un arrêt des compétitions durant la période du dîner). La remise des médailles aux gagnants aura lieu à la cafétéria du CFRN à 20 heures et viendra clore de belle façon cette journée dédiée à promotion de la formation professionnelle.

« Nous avons voulu dynamiser l'expérience des visiteurs lors de leur passage au Salon de la formation professionnelle. Des compétitions auront lieu dans tous les domaines d'enseignement, où des élèves actuellement en formation au CFRN mettront leurs habiletés à l'épreuve. Ces Olympiades montreront le plaisir qu'ils éprouvent à pratiquer le métier qu'ils ont choisi et permettront aux visiteurs d'apprécier le savoir-faire acquis en formation professionnelle », explique M. Francis Bélanger, conseiller d'orientation au CFRN.

À titre d'exemple, les élèves inscrits au programme de Briquetage relèveront le défi de construire un mur en briques et en pierres, les élèves en Carrosserie devront effectuer la réparation de pièces de véhicules, alors que les futurs ébénistes fabriqueront un meuble sous les yeux du public. D'autres démonstrations d'habileté auront lieu, comme l'exécution d'une préparation stérile pour les élèves en Assistance technique en pharmacie ou la métamorphose (facial, manucure, maquillage) en Esthétique.

Les ateliers « touche-à-tout » auxquels pourront participer les visiteurs et les diverses



démonstrations qui les attendent compléteront l'offre d'activités du Salon.

-30-

Source : M. Francis Bélanger
Conseiller d'orientation
Centre de formation Rimouski-Neigette
418 722-4922, poste 1251

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.



www.desforcesquisadditionnent.ca